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MOTTOES (2013-2014)
国   際 主題 ：“Go Ye Into All The World”“全ての世界に出て行こう”

ア ジ ア主題 ：“Start　Future　Now”“未来を始めよう、今すぐに”

西日本区主題 ：“志を持って例会に参加し、学びの機会を持ちましょう”

中 西 部主題 ：“ワイズの価値を見直そう”

ク ラ ブ主題 ：“大人の女性を目指して共に歩もう”

　　  聖書のことば

　また言われた。 「神の国を何にたとえようか。

パン種に似ている。女がこれを取って三サトンの粉

に混ぜると、 やがて全体が膨れる。」

　　　　　（ルカによる福音書13章20～21節）

　                          　　　     　選者　大岸　弘子

　　　７月第 1 例会プログラム

　　　　　　　　　  　　司会 藤井　弥生

　１ . 開会点鐘 吉田由美会長

　２ . ワイズソング 一　　同

　３ . 聖句朗読　　　 大岸　弘子

　４ . ゲスト、 ビジター紹介 吉田由美会長

　５ . 会長交替式　　　　　司式 江見　淑子

                                           （中西部直前部長）

　６ . 連絡 ・ 報告 ・ ニュース

　７ . 食前感謝＆食事

　８ . メンバー 卓話 吉田　由美

　　　「那須だより」

　９ . お誕生祝い 一　　同

　10. ニコニコ献金 ドライバー

   11.YMCA の歌 一　　同

　12. 閉会点鐘　　　　　　　 武井和子会長

日時 ： 2013 年７月10 （水）  18：30～20 ：30

場所 ： ホテルグランヴィア大阪

　　例会当番 ： （Ａ班）  　　受付当番 ： （Ｄ班）

　新会長抱負

　                     　　   � 会長　武井　和子

今期の会長主題を 「大人の女性を目指して共に歩も

う」 としました。

会長に内定した昨年から、 不安と恐れに毎日頭を悩ま

せていました。 私にはとても重い役割です。 聖書に、

“務めにはいろいろありますが、 それをお与えになるの

は主、 働きにはいろいろありますが、 すべての場合にす

べてのことをなさるのは同じ神です” と書かれていま

す。 きっと、 神様が私に与えられた使命と思い、 一年

頑張っていこうと気持ちを振るい立たせてこの原稿を書い

ています。

今期は、 地域奉仕 ・ 環境事業主任として生雲文枝さ

ん、 同事業の中西部主査として国友朝子さんの２名を輩

出しています。 会長方針として、 この事業への奉仕と協

働を全力でいたしましょう。 YMCAへの支援や東日本大

震災支援ファンド等、 全ての事業を心から応援しましょ

う。 ミャンマー支援はなかのしまの重要な活動の一つ、

どのような点に留意し活動の輪を広げるか、 今期はとて

も大きな試練の時だと思います。 皆さんと知恵を絞り前

進したいと思います。

私の最も大切な活動は障がい者支援です。 私がなかの

しまクラブに入会した大きな理由は障がい者支援ができる

と思ったからです。 入会したその時から、 娘の美帆は私

と共に行動し、 皆様からコメットとして温かい心で迎え

ていただき、 親子共々心から嬉しく楽しく活動に参加し

てきました。 私共親子で皆様に感謝の気持ちを表すため

に、 何をすべきかと考えた結果、 東日本大震災で苦しい

立場に置かれている障がい者施設に、 少しでもお役に立

つことが出来ればと思います。 この目的のためになかの

しまクラブの皆様の奉仕精神と、 全員が力を合わせて難

問をクリアしていく底力に頼って、 チャリティーコン

サートを開催します。 どうぞよろしく御協力をお願いし

ます。

毎月の例会も楽しい親睦が行われることを祈って、 今

期のクラブがより良い方向に進むことが出来ますように！

“大人の女性を目指して共に歩みましょう”

日本    192 ｇ   累計　2183ｇ

外国       21ｇ  累計      313ｇ

現金　　　円　　 累計　　　円

提供者 ： 今井、 江見、 国友、

　　　　桑原、 藤好、 保田、

　　　　吉田

6　　月　　統　　計

BF　統計第１例会出席者数

メンバー　 13 名

ビジター　   ５名

ゲスト　　   ３名

コメット　　１名

合　計　　 22 名

例会出席率

出席者　　 13 名

メイキャップ　１名

合　計　　 14 名

在籍者　　 17 名

出席率　  　82％



中西部EMCミーティングに参加して

　                     　　   �　　　� 国友　朝子
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　６月例会報告　

　「ふろしき」 のお洒落な技に
　　目からウロコ！
　                                      高橋　京子

　眩しい陽射しが和らいだ夕暮れ時。 会場のカーテンが

開かれ、 夜の街並みへと移りゆく大きな窓をバックに６

月例会が始まりました。 美味しいお食事と、 ゲスト ・

ビジターのみなさまとの楽しい歓談のひととき。 そし

て、 お待ちかねの卓話の時間です。

　今月の卓話は、 株式会社ひらのや専務取締役の平野雅

幸さん。 京都パレスクラブメンバーでもある平野さん

は、 大きなふろしき包み

を携えてお越しください

ました。 練習用のふろし

きをいただき、 ワーク

ショップの始まりです。

　まずは基本の結び方、

正しい本結びとひとつ結

びの練習。 様々な鞄やワ

イン ・ 日本酒などの瓶包

みを、 この２つの結び方

でつくることができるそ

うです。 なるほどと思い

つつ、 平野さんの瓶包み

の技を見学。

　手際よく包まれてお洒落

で高級な土産物のように

なった瓶包みに、 皆で歓

声。

　そして、 私たちは数種

類の鞄のつくり方を伝授し

ていただきました。 ここ

を本結びに～、 こちらは

ひとつ結びに～、 そしてここをクルッと回して反対側を

中に入れて～。 平野さんの指導で個々のふろしきに向か

い、 ああだこうだと言いながら童心に戻り楽しむ私た

ち。 初心者ゆえ多少の難はあれど、 自分自身でつくった

お洒落な鞄に笑顔の連続。 最後は、 携帯に便利なコンパ

クトサイズに折りたたんで終了。 瞬く間に時間が過ぎて

しまいました。

　平野さんは、 新たな 『ふろしき活用術』 をご自身で考

え、 紹介されているそうです。 現代に融合する形で伝統

を語り継ぐ。 日本の良き伝統と、 工夫をして日常生活に

彩を添える楽しみを教えていただき、 １枚の布が織りな

す目からウロコ！　のひとときでした。 さあ、 ふろしき

片手に家で復習しよっと。

宝塚クラブ25周年記念例会に出席して

　                     　　   �　　　� 生雲　文枝

2013 年 5 月 25 日 （土） 宝塚ホテルにて宝塚クラ

ブ 25 周年記念例会は開催されました。

　出席者、 202名、 デンマークからのお客さまもいらっ

しゃって、 大変盛大な例会でした。

記念講演は細川佳代子さんの “インクルージョン社会

をめざして”。 細川佳代子さんは元内閣総理大臣、 細川

護煕氏の奥様で、 スペシャルオリンピックス日本の設立

者です。

　細川さんは “どんなに医学が進歩しても人口の 2％前

後は知的障がいのある子供が産まれてくる。 この子たち

は産まれながらにいろいろな可能性を持って産まれてきた

けれど、 自分だけの力でそれを伝えたり、 発表したりす

ることが不自由なだけなのである。 周りにいる人たちが

その違いを理解し、 サポートしてあげれば、 社会に役に

立つ人間に成長する。” という神父さんの言葉がスペ

シャルオリンピックス日本を立ち上げるきっかけになった

と話されました。

　スペシャルオリンピックス冬季世界大会を長野で開くま

でのいろいろな苦労話などもされ、 誰もがいきいきと命

を輝かせて生きる社会を作りましょうと強く訴えられまし

た。

当初は、 細川さんのことを名門のファーストレディと

いうイメージでしかみていなかった私ですが、 しっかり

とした信念を持ち、 素晴らしい活躍をされている方であ

ると改めて認識しました。 細川さんは又、 執着心を持た

ずに前に進むことが大切ともおっしゃっています。

講演が終わり、 私もこのような情熱的な生き方が出来

ればと思いつつ、 帰路につきました。 なかのしまクラブ

からの参加者は 11 名。

　今期二回目の中西部ＥＭＣミーティングが、 期末も近

い５月２７日、 土佐堀会館に於いて催された。

　この時期に再度ミーティングを持つと言うことは、 工

藤ＥＭＣ主査の危機感の現れだろう。 中西部は存亡の危

機にあるのだ。 それでもメンバーを増やしているクラブ

もある。 そのあたりの経験談は以下のようなものだっ

た。

クラブ独自のＣＳ活動に、 メンバーが楽しく真剣に取

り組み、 それがメンバーでない人びとの共感を得た結

果、 クラブが活性化した。 すなわち、 魅力あるＣＳ活動

と、 メンバーが楽しく働くことが重要だ。 また、 ＣＳ活

動は単年度ではなく継続しておこなう方がよい。 ＹＭＣ

Ａとの協働もＯＢやリーダーと共に楽しく。 そして新た

なメンバーを得たならば息長く大切に育てる。 メンバー

候補をリストアップし、 常に心を配って接する。

自分が愛着をもって活動してきたクラブを存続させた

いのか。 存続させたい！この思いが第一。



　点字にまつわるお話　<１> 旧約聖書もおもしろい　－１－

　<　3千年前の物語～ダビデ王に注目　>

「『新約聖書』 と 『旧約聖書』 が一つになって

『聖書』 なのよ」 と、 私がどこかで言ったことがあ

るらしいのです。 そこで旧約聖書のお話を 〔面白

く ・ 分り易く ・本当は恐いのだ〕 をコラムにして欲

しいと頼まれました。

旧約はお話の宝庫ですから 「ご注文は？」 と聞き

ました。 映画の題材になった物語も候補に上がりま

したが 「ダビデとソロモンなら知っている」 とのこ

とでした。 勿論ダビデって何？　と言う人もいるこ

とでしょう。 そうか、 ダビデならエピソードはたく

さんあります。 一年間ダビデに注目してみようと思

いました。 みなさん、 どうぞ一杯 「ツッコミ」 を

入れ、 一緒にこのコラムを作ってくださいね。

さて、 ダビデについてどんな事を思い出すでしょ

うか。 ミケランジェロの彫刻 「少年ダビデ」 を憶え

ていますか、 美しい肉体美です。 クリスマスには

「アブラハムの子ダビデの子、 イエス ・ キリストの

系図」 を読んだかもしれません。 キリスト教にとっ

て 「ダビデ王」 は無視できない歴史上の人物なので

す。

具体的な話しに入る前に、 大枠のことを確認して

おきたいと思います。 初め、 キリスト教の活動はユ

ダヤ教の一派として始まりました。 その分かれ目は

「キリストこそ神が約束された救い主である」 との

確信でした。 旧約聖書の中で、 何人もの預言者が

語った救い主は 「あの十字架にかかったイエスだっ

た」 と。 そのために沢山の文書が書かれ、 選別され

て 『新約聖書』 がまとめられたのでした。 そう、 イ

エスはユダヤ人であってユダヤ教信仰者として訓練さ

れ、 生き通したのです。 ですから、 ユダヤ民族の歴

史や思想を抜きにして 「イエス ・ キリスト」 の像は

結べません。

ワイズのブリテンに相応しいかどうか、 すごい

テーマになってしまいました。 旧約聖書と新約聖書

がどんな関係を持つのか、 ダビデを通して探検して

みましようか。

江見　淑子

　点訳ボランティアをはじめて 30 年近くになりま

すが、視覚障害者の事を知っていただきたくて書か

せていただきます。

　ある時、公民館の講習の中に初級点訳講習があり

ました。 すぐに申し込みました。

　点字は視覚障害者の文字です。私の先生は視覚障

害者でした。 先日お亡くなりになられました。 こ

の文を書きながら又、 色々と思い出しました。 テ

キストを指でなぞりながら、お話をなさいました。

そこらにある丸いものが点字に見えたのを思い出し

ます。先生に凸の方の点字を読むようになるのがい

いですかと質問しましたら、あなたは見えるでしょ

う、 だから書く方の凹の方を覚えればいいとおっ

しゃいました。見えない先生にする質問でなかった

と後悔しました。 今は、 町や駅の階段を歩いてい

ても気づかれると思いますが、 点字が目につきま

す。 点字は情報を得るための大切なツールです。

　日本には 35 万人ほどの視覚障害者がいらっしゃ

いますが、 点字を読まれるのはその中の１割で、

他の方は、 音声に頼っておられます。

　視覚障害者は六つの級の見える程度に分けられて

いて、 完全に見えない方は１ ・ ２級で、 他の方

は、 度の強いめがねを使ったり、 拡大文字で文を

読んだりなさっています。

　今はパソコンを使われる方も増え、視覚障害者向

けの音声化ソフトや機器を利用して私たちが使って

いる文字 （墨字 ・ すみじ） を読み書きし、 イン

ターネットを利用していらっしゃいます。私のお知

り合いは、 墨字でお年賀状をくださいます。

　次回は２大不自由のもう一つ、歩行移動について

書かせていただきます。

渡辺　宏子

日　時　2013 年６月 19 日 （水） 18:30 ～ 20:30

場　所　大阪 YMCA　504 号室
出席者　13 名

１） 今期本会計仮決算の報告があり、 種々検討さ

　れた。 次月ニコニコファンド会計、 基本ファン

　ド会計と併せ決算報告されることを確認した。

２） 次年度本会計予算案が出され、 いくつかの修

　正を検討した。 次月本予算を承認予定。

３） 次年度プログラム委員より、 年間例会プログ

　ラムについての提案があり、 概ね承認された。

４） 第18 回西日本区大会の実行委員として、 ク

　ラブから吉岡香代子さん、 保田圭子さんの選出

　を承認。

６月第２例会報告抄

《《中西部キャビネット便り　－最終－》》

　２月23 日の 「わいわいまつり」 （東日本大震災復興

支援プログラム） を終えてからの中西部キャビネット

は、 まとめと引き継ぎの方向に舵をきっていきました。

４月 27 日第４回評議会が開かれ、 次々期の部長も決ま

り、 その他第18 回西日本区大会 （2015年６月開催）

のことなど、 次々期松本理事体制を見据えた事柄が議題

にあがりました。

　５月 25 日、 次期のキャビネットと引き継ぎのミー

ティングをしました。 特に会計、 書記の仕事それぞれに

ついて、 具体的手順など、 自分たちが去年の今頃不安

だったことを思い出しながら、 お話したり、 資料をお渡

ししたり。

　江見部長は、 西日本区大会での部長報告の準備に力を

注いでいます。 そしてこの時期大変なのが、 会計の大岸

さんです。 決算をきちんとして、 次期に確実に引き継い

でいかなくてはならないからです。

　６月 29 日我々にとって最後の第５回 （新旧合同の）

評議会を持ちます。 これが終われば……！　一年間お支

えありがとうございました！



　

　ニコニコ献金  ６月   31,000 円

《ニコニコメッセージ》 -６月例会 -

☆本日はお招き頂き、 有り難うございます。 素晴らしい

　機会を与えて下さった事をとてもうれしく思います。

  （ゲストスピーカー・京都パレスクラブ：平野雅幸）

☆ “世の光となれ” 学生時代に恩師から言われた言葉を

　今日久しぶりに聞き、 この意味をかみしめました。 良

　い時間をいただきました。 ありがとうございました。

                                            （ゲスト ： 小倉玲子）

☆フレンドリーな雰囲気で楽しいひとときを過ごさせてい

　ただきました。 ありがとうございます。

                                            （ゲスト ： 藤井克子）

☆いつもおいしい食事、 全部ひとつも残さずいただきま

　した。 今朝はリビングから関空迄、 きれいに見え、 気

　持ちのいい日でした。 　  （東京クラブ：上原玉音）

☆楽しい例会でした。 ありがとうございました。

　                             （京都パレスクラブ：為国光俊）

☆今年度、 １年間大きな病気も怪我もせず過ごすことが

　できました。 　     （京都パレスクラブ：人見晃弘）

☆いつもながら賑やかで、 アットホームな例会の雰囲気

　を満喫させて頂きました。

　                 （大阪センテニアルクラブ ： 山田孝彦）

☆風呂敷、 日本文化ですね！　でも結び方はおさらいし

　ないと一回では覚えられません。 　          （生雲）

☆風呂敷って私たち子どもの時から無くてはならない必需

　品でしたが、 いろんな袋などで用を足すようになり陰

　が薄くなっていました。 今日は、 その本家からの伝授

　の様々、 胸がワクワクです。 たくさんのお客様にも乾

　杯です。　                                                （今井）

☆次期の仕事も混じる忙しい６月です。 ７月から 「理事

　通信」 の聖句を選ぶ係になりました。 「キリスト教教

　育」 に携わる仕事の着地点の一つです。 これは予想し

　なかったことですが、 ゲストに来て貰った原さんも予

　想外。 長い時間を共にした友人は有り難いです。

 　                                                               （江見）

☆６月と言えば紫陽花ですが、 ウチでは 10 年ものの鉢

　植えの真紅のアマリリスの花が咲き、 何かシャキッと

　させてくれています。 　　                        （大岸）

☆真如堂では菩提樹の花が盛りとのニュース。 いい匂い

　が漂っているそうです。 ジャストタイミングに行った

　ことがないので、 今年は逃さないゾ、 と思っていま

　す。 　　                                                 （国友）

☆今期最後の例会、 たくさんのゲスト・ビジターをお迎

　え出来て、 うれしいですね！　特に入会を考えて下

　さっている （だろう？） 小倉さんとご一緒出来て、 重

　ねてうれしいです。 今から伺う風呂敷のお話も楽しみ

　です。　　                                               （杉浦）

☆お洒落なふろしきの技を楽しませていただきました。

　　                                                             （高橋）

☆風呂敷の多彩な結び方、 面白かったです。 日本の伝統

　の風呂敷！　一枚の布が、 結びかたによって、 とても

　便利なバックになったり、 包み方で、 大変身！　楽し

　い例会でした。 　　                         （武井和子）

☆ふろしきのおはなし、 とても楽しみです。

　　                                                    （武井美帆）

☆吉田会長がコンタクトに！　平野メンが新しい風呂敷の

　　　　　  　　　編　集　後　記

　折り方を！　新しいことにみんなチャレンジなさってい

　ます。 私は初めてネットお買い物をしました＝京都ふ

　ろしき倶楽部で素敵な風呂敷を購入！　新しいことはワ

　クワクします。 　　                                   （藤好）

☆一枚のふろしきで包み方をいろいろ教えて下さって、

　たのしく学ぶことができました。 　　　　　（松下）

☆書記の仕事も、 最後です。 前日キャンセルがあったり

　してどきどきしましたが、 なんとか出席者も20名をこ

　え、 なごやかないい会になりました。 やっと慣れたの

　に、 もう終わり？　もっとやりたいよー、 なんて、 心

　にもないことを……。　　                           （保田）

☆ 90 ｃｍ四方の布が生活の知恵で便利に使える物に変わ

　る。 すごい…！　感嘆…！した一時だった。 （吉岡）

☆会長最後の例会、 1 年間ありがとうございました。 沢

　山学び沢山の方々と出会い、 心の宝物が沢山出来まし

　た。 ちょっとだけワイズが分かりかけた気がします。

　素晴らしい人たちの集まり、 大阪なかのしまクラブメ

　ンバーに感謝です。 来期は新会長を支えて、 ワイズを

　楽しむつもりです。 ヨロシク！　　            （吉田）

欠席者メッセージ
★皆さんのメッセージを読むと、 楽しそうな例会の様子

　が伝わってきました。 包み方教えてね。       （桑原）

 　　　　　◆YMCAニュース◆

　　　　《《《《《　お知らせ　》》》》》

◎平野雅幸さん （京都パレスクラブ ： ６月例会ゲストス

　ピーカー） から献金を頂きました。 感謝。

第243回 大阪YMCA早天祈祷会

　日時 ： ７月 19 日 （金） 午前７時 30 分～８時 30 分

　場所 ： 大阪 YMCA 会館 10 階チャペル

　証し ： 只野 未来 さん （大阪 YMCA スタッフ ・

大阪土佐堀ワイズメンズクラブメンバー）

大阪YMCA「安全の日」

　日程 ： ７月 18 日 （木）

　　過去の教訓に学び、 日頃から自他の安全に気を配り

　　ながら楽しい１年にいたしましょう。

とさぼりサマーセミナー２０１３

　日程 ： ７月 21 日 （日）

　午前 10 時 30 ～午後３時 30 分

　申込 ： E-mail tosabori-kaikan@osakaYMCA.or.jp

　　大人も子どもも一緒に楽しむ 『街の学校』 です。 各

　　講座運営サポートボランティアの時間等を追ってご案

　　内させていただきます。 今年もご協力を、 どうぞよ

　　ろしくお願いいたします。

　梅雨に入っても空梅雨が続き…。 水不足で初めて田植

えを断念した農家もあるそうです。 『恵みの雨』 という

ことばを強く感じる季節ですね。 　　　　　　　　　　

　　　　　　　　                     大阪 YMCA　 高橋京子

　ようやく梅雨らしくなり、 雨に洗われて木々は深くて濃

い緑色になりました。 見ていると雨の季節もいいなぁと思

います。 雨の音にしても、 心を静めてくれるときさえあ

ります。 何気ない日常生活の中でも季節の恵みを感じたい

ですね。




